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Aktuelle Fragen aus Südost 

 

 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
 
ich frage Sie: 
 
Wie weit sind die Planungen für den Neubau des Gerätehauses der Freiwilligen Feuerwehr 
Südost? 
Ist es nicht doch noch finanziell besser, den Beschluss zur Grundschule Fermersleben/Buckau 
am Standort Schanzenweg aufzuheben und dort den Neubau des Gerätehauses zu planen? 
Welche alternativen Standorte, auch in Bezug auf die zukünftige Entwicklung des Südostens, 
würden für einen Grundschulstandort in Betracht kommen? 
 
Wie lange wird, nach gegenwärtigem Baufortschritt, die Sperrung der Faulmannstraße noch 
dauern? 
Warum gab es gefühlt zwei Monate keinen Baufortschritt in der Faulmannstraße? 
Wie viel Zeit braucht gegenwärtig die Feuerwehr von der Wache Süd über welche Routen, um 
einen Einsatzort in Salbke, Fermersleben oder Westerhüsen zu erreichen? 
Welche Auswirkungen hat die Sperrung der Faulmannstraße bisher auf Gewerbetreibende in 
Salbke? 
 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 


